

# 世界に平和を・戦争の基地はいらない

羽村平和委員会発・横田基地ミニ情報 2017.9.5 No. 301 連絡先 042-555-1911



## 北朝鮮の核実験(9月3日)、ミサイル発射(8月29日)を糾弾する

北朝鮮は大陸間弾道ミサイル(ICBM)用の水爆実験に成功と発表。軍事衝突はダメ。対話を

### 8月29日(火) 横田基地でPAC-3の機動展開訓練 同日に岩国基地でも

航空自衛隊は米軍横田基地でPAC-3(地対空誘導弾パトリオット)の機動展開訓練を29日に行いました。事前に情報提供はあり、29日の横田は入間の第1高射群が、同じく29日の岩国は春日の第2高射群が、9月7日は三沢の第6高射群が実施します。(29日後の報道では、横田には第2高射隊・横須賀市、岩国には第8高射隊・久留米市との報道がありました。)



訓練は、PAC-3の主要構成機材を展開場所に運搬し、組み立て、作業確認、撤収するまでの手順を確認・演練するものです。

訓練部隊の基本構成は、アンテナ・マスト・グループ、射撃管制装置、発射機、レーダー装置、電源車です。

PAC-3は、20-30kmの範囲を防御するというのですが、役に立たないの声も。(写真：朝霞駐屯地6月21日撮影)

### 8月29日 オスプレイ大分空港に緊急着陸 機体から白煙 エンジン交換中



MV22 オスプレイ 1機 (ET-11) が29日、大分空港に緊急着陸しました。滑走路上で、機体から白煙が上がり、胴体の上の方から炎が一時あがりました(左写真)。計器類の故障などといったいましたが、30日夜、大分県は九州防衛局から、エンジンを交換する必要があると連絡を受けました。

31日、エンジン2基など部品が届き、9月1日から修理がはじまりました。9月4日現在、まだ離陸できません。

### 8月28日 同機は岩国基地で白煙上げていた



左はオスプレイが大分空港に着陸する前の日に、同機が岩国基地で白煙を上げている写真です。白煙は45秒ほどで止まりましたが、その後、牽引車で格納庫の方まで移動しました。

それを翌日に飛行させるとは。安全な飛行と、ほど遠い。

### 6月6日 同機は沖縄・伊江島で緊急着陸していた



このオスプレイは、6月6日に沖縄・伊江島補助飛行場に緊急着陸した機体でした。左写真は6月7日、緊急着陸したオスプレイのエンジンを点検する米兵(撮影：名嘉實氏)。米国でも、1992年6月20日、実用試験器が油圧系統故障とナセル設計が原因でエンジン発火、ポトマック川に墜落、7人死亡しています。その後もエンジン周辺発火が相次いでいます。

# 米軍 日本全国でやりたい放題 米軍を撤去させよう

(No. 301 裏)



北海道での日米共同演習 (8.10 ~ 8.28) は、米海兵隊 2000 人、陸上自衛隊 1300 人が参加する計画の実働演習でした。

8 月 5 日、オーストラリアで普天間基地のオスプレイが墜落、3 名死亡する事故がありました。オスプレイは飛行を停止せず三沢基地に 4 機着陸し 18 日から演習に参加、射撃訓練や夜間のパラシュート降下訓練も行ったようです。

厚木基地では米軍が突然、9 月 1 日 (金) から 6 日 (水) までの日中 (日曜はのぞく)、空母ロナルド・レーガン艦載固定翼機の全機種 (FA-18E、FA-18F、FA-18G、E-2D、C-2A) による着陸訓練を行う予定、との「通告」を行いました。

5 年ぶりの訓練だそうです。着陸訓練は中断なく行われ、基地周辺は激しい爆音が続きました。米軍は「台風の影響で洋上での訓練ができない」と説明。住民生活より米軍優先。

東富士演習場では 9 月 10 日 (日) と 11 日 (月) にオスプレイ 6 機の訓練が通報されています。そして、12 日 (火) ~ 22 日 (金) は日米共同訓練です (日米合わせ 2400 人参加)。9 月 24 日 (日) ~ 10 月 4 日 (水) は「県道 104 号越えの移転訓練」です。米軍は、やりたい放題です。

## 米軍の海外展開 177カ国に20万人 日本最多 田中靖宏氏記念講演より

日本	39,345 人	8 月 26 日 (土) の午後、「横田基地の撤去を求める西多摩の会」の定期総会が開かれ、日本 AALA 代表理事の田中靖宏氏が記念講演を行いました。左は資料の一部です。
ドイツ	34,805 人	
韓国	23,468 人	2017 年 2 月 27 日の米国防総省の発表では、米軍は海外に 20 万人を展開していますが、そのトップが日本です。
イタリア	12,102 人	
アフガニスタン	9,294 人	米軍の在外兵力は、2016 年 9 月末時点で 20 万人を割り込み、過去 60 年間で最低を記録しました。米軍の在外兵力が減っていく中で、トップだったドイツを追い越して、日本が 39,345 人と最多になったのです。(田中氏の講演内容は今後も掲載)
英国	8,479 人	
クウェート	6,296 人	日本はアメリカの言いなりで、訓練はやり放題、お金も出します。「米軍にとって居心地のいい日本」は返上しましょう。
イラク	5,540 人	
バーレーン	5,504 人	
グアム	3,831 人	
スペイン	3,256 人	

## 軍事費最大 5兆2551億円 来年度概算要求

安倍政権下、軍事費が増え続けています。8 月 17 日に行われた日米安保協議委員会 (2 + 2) では、「日本の役割を拡大し、防衛能力を強化させる」と明記しました。2018 年度予算は、アメリカに NO ! といえない日本の過去最大の大軍拡予算です。費用が高騰する見通しのため、防衛省内でも導入中止が検討されていた無人偵察機グローバルホークの導入経費 144 億円も計上されました。(左図: 「しんぶん赤旗」9/1 より)

